

Orquesta Sinfónica del Liceo Óscar Castro Zúñiga celebró 7 años de vida con Concierto a la comunidad

Con un magistral concierto a la comunidad, la Orquesta Sinfónica del Liceo Óscar Castro Zúñiga celebró el pasado sábado siete años de vida, concierto aniversario que contó con la asistencia de importantes autoridades regionales y comunales, como los diputados Natalia Romero y Raúl Soto, el consejero regional Mauricio Valderrama y los concejales Valentina Cáceres y Carlos Arellano; además del delegado jurisdiccional de la Gran Logia de Chile, César Zamorano, y el asesor jurisdiccional de la senadora Alejandra Sepúlveda, Roque Guajardo.

Bajo la dirección orquestal del maestro Marcial Pino González, los integrantes de la Orquesta Sinfónica del Liceo Óscar Castro Zúñiga, acompañados del Coro Comunal, presentaron un variado repertorio que abarcó desde obras sinfónico-corales universales a piezas de compositores latinos y contemporáneos, para finalizar con la interpretación de "La Vida es un Carnaval" de Celia Cruz, que hizo bailar a todos quienes llenaron el gimnasio del principal centro educacional de la región de O'Higgins, poniendo así un broche de oro a una magistral presentación.

El diputado Raúl Soto expresó: "maravilloso espectáculo de los niños y jóvenes. Felicitar al Director y a todo el equipo que está detrás, profesores y apoderados por



apoyar". La diputada Natalia Romero, en tanto, comentó que fue "un concierto espectacular, tanto de la Orquesta del Liceo (Óscar Castro Zúñiga) como de la Comunal. Nos emocionaron, nos alegraron, haciéndonos pasar por distintas emociones".

La Orquesta ha sido un punto de encuentro comunal, que ha dado la oportunidad a niños, niñas y adolescentes de desarrollar de manera integral sus habilidades artístico-musicales, lo cual no habría sido posible sin el

apoyo y compromiso constante de los apoderados y equipo directivo de los colegios municipales de la Corporación Municipal de Rancagua que confían en el proyecto, cuyos directores y representantes estuvieron presente en este Concierto Aniversario.

7 AÑOS DE HISTORIA

La Orquesta Sinfónica del Liceo Óscar Castro Zúñiga de Rancagua nació el 8 de septiembre del año 2017, bajo la dirección orquestal y artística del maestro Marcial Pino. En la actualidad, la Orquesta del Liceo Óscar Castro Zúñiga la integran más de 100 adolescentes y jóvenes, muchos de ellos que hoy cursan estudios superiores en las más prestigiosas casas de estudios de nuestro país, como lo es la Universidad Católica

y la Universidad de Chile. Estudiantes que, además, son los profesores y monitores de aquellos pequeños que con los años se han ido integrando a la Orquesta, todo ello reflejo del espíritu y trabajo que la identifica.

La agrupación posee una extensa historia de presentaciones, destacando el Concierto de Navidad y Encendido del Árbol en el Palacio de La Moneda junto al Presidente Gabriel Boric, así como dos conciertos junto a la destacada pianista pascuense Mahaní Teave, uno en el Teatro Oriente de Providencia y el segundo en el teatro Regional Lucho Gatica; así como giras nacionales e internacionales que la llevaron a presentarse en el Festival de Orquestas Sinfónicas Juveniles "Iguazú en Concierto".

